



## [Bertrand Piccard: Aux aventuriers de nous montrer le chemin](#)

L'innovation est certainement ce qui permettra à un pays de sortir de sa crise. Quand les pays et les états sont incapables de sortir de leur schéma traditionnel sous la pression des lobbys, c'est aux aventuriers de nous montrer le chemin.

Tel Nicolas Hayek, et sa [voiture à hydrogène](#) , Bertrand Piccard est certainement l'un de ces aventuriers dont le monde a besoin. Grâce à leurs visions et leurs enthousiasmes nous permettront-t-ils de voir, d'aller, d'oser aller plus loin ?

Voici l'interview de M. Piccard (janv 2009). Cliquez sur [le lien](#) , et l'interview de M. Piccard débute après une minute.

Projet: [Solar Impulse](#)